

12.10.2021 - 11:03 Uhr

Six romands iront aux WorldSkills 2022 avec le SwissSkills National Team



Communiqué de presse de la fondation SwissSkills du mardi 12 octobre 2021

Six romands iront aux WorldSkills 2022 avec le SwissSkills National Team

La sélection suisse pour les WorldSkills 2022, qui débiteront dans une année exactement à Shanghai, est connue : ces douze prochains mois, les 42 jeunes champions des métiers du SwissSkills National Team suivront une préparation intense pour les championnats du monde des métiers, où ils se mesureront aux meilleurs professionnels du monde entier. Sept d'entre eux peuvent déjà compter sur la précieuse expérience en compétition internationale qu'ils ont acquise en septembre passé lors des EuroSkills, à Graz.

Du 12 au 17 octobre 2022, 42 jeunes professionnel-le-s âgé-e-s de 18 à 22 ans, qui ont tous entamé leur carrière professionnelle par un apprentissage, représenteront la Suisse et ses métiers aux WorldSkills, à Shanghai. Une année avant le coup d'envoi des compétitions, on connaît le nom de 40 membres de l'équipe suisse. Pour les métiers d'installateur en chauffage, d'installateur sanitaire et de charpentier, les candidats seront désignés ces prochaines semaines. L'équipe suisse se compose pour l'instant de 32 hommes et de 8 femmes originaires de 15 cantons différents. Parmi eux, six viennent de Suisse romande. Dans trois disciplines (paysagiste, automaticien et industrie 4.0), les compétiteurs s'aligneront par équipes de deux. La Suisse est donc représentée dans 39 compétitions au total.

Six romands représenteront la Suisse à Shanghai

Après les WorldSkills 2019 à Kazan, seront de nouveaux six les romands qui feront le voyage avec le SwissSkills National Team aux championnats du monde des métiers. Michèle Korn (Carrossière-peintre CFC/VD), Shania Colombo (Service de restauration/TG mais originaire VD), Romain Mingard (menuisier/NE), Florent Lacilla (Mécatronicien d'automobiles CFC/FR), Samuel Favre (soudeur/FR) et Daniel Fornos Diaz (Bijoutier CFC/GE) sont les francophones au sein de l'équipe nationale.

Les compétiteurs des EuroSkills insufflent « l'esprit de Graz » à l'équipe

C'est la première fois que sept membres d'une équipe des WorldSkills bénéficient d'expérience dans des championnats internationaux. Les champions d'Europe Yunus Ruff et Silvan Wiedmer (industrie 4.0), Mario Liechi (électronicien, 2e), Gil Beutler (polymécanicien automation, 2e), Susan Wildermuth (peintre décoratrice, 3e), Adrian Büttler (plâtrier-constructeur à sec, 3e) et Jan Meier (constructeur, 4e) insuffleront à l'équipe suisse des WorldSkills l'« esprit de Graz ».

Préparations intenses en vue

L'élite de la relève professionnelle suisse a intégré l'équipe nationale dans le cadre des SwissSkills Championships et, dans certains métiers, d'autres sélections organisées par les associations professionnelles.

Ces douze prochains mois, les compétiteurs suivront une préparation intense et marquante sur le plan personnel comme professionnel. On compte autant de manières de s'entraîner qu'il y a de compétitions différentes : à Shanghai, la Suisse sera représentée dans 39 d'entre elles. Il y a cependant un point commun pour tous : pour que le rêve d'une médaille devienne réalité, les compétiteurs et compétitrices doivent faire preuve d'assiduité, d'abnégation et de détermination. Lorsque l'équipe suisse portera son drapeau lors du défilé d'ouverture dans une année, les membres auront tous consacré en moyenne un millier d'heures à la préparation.

Pour ce qui est de l'entraînement spécifique à leur domaine, les jeunes professionnels talentueux peuvent compter sur le soutien de leurs expert-e-s nommé-e-s par les associations professionnelles, qui coordonneront étroitement le programme d'entraînement avec les employeurs et peuvent compter sur le précieux soutien de ces derniers. Des entraînements physiques et mentaux ainsi que des formations sur la présentation et les médias font aussi partie du programme de préparation. Six week-ends d'équipe permettront de renforcer la cohésion et l'échange d'expériences entre les 42 compétiteurs et compétitrices.

« L'année à venir va être intense pour notre équipe nationale, dont les membres devront faire preuve de passion et de persévérance. Mais le chemin qui les attend pendant cette année est en premier lieu une formation unique qui n'a pas de prix, une école de vie qui leur offrira de nombreux moments forts », précise Martin Erlacher, délégué technique de SwissSkills.

Vous trouverez plus d'informations sur notre site internet www.swiss-skills.ch/fr/shanghai

Un aperçu des membres de l'équipe suisse (par canton de provenance):

[À la liste des compétiteurs/compétitrices](#)

Photos des membres de l'équipe à disposition

[Base de données d'images](#)

Fondation SwissSkills, Schwarztorstrasse 87, 3007 Berne

Contact médias : Selina Kuepfer, tél. +41 79 330 32 48, skuepfer@swiss-skills.ch

www.swiss-skills.ch

Medieninhalte



Florent Lacilla (Mécatronicien d'automobiles CFC) de Cottens (FR) est l'un des six romand du SwissSkills National Team.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020246/100879132> abgerufen werden.